

Wien, am Freitag, den 21. September 1928

.....

Die Pariser Studiendelegation im Wiener Rathaus. Wie schon gemeldet, hat in Erwidierung des Besuches, den eine Studienkommission des Wiener Fortbildungsschulrates im April dem technischen und insbesondere dem gewerblichen Fortbildungsschulwesen von Paris gemacht hat, die Stadt und die Handelskammer Paris eine Delegation zum Studium des Wiener Schulwesens sowie des gewerblichen Fortbildungsschulen nach Wien entsendet. Die Studienkommission, der unter andern der Generaldirektor für das technische Unterrichtswesen Frankreichs Labbe, der Präsident des Pariser stadträtlichen Ausschusses für Unterricht und Kunst Deville sowie der Präsident der Pariser Handelskammer Baudet angehören, wurde heute mit tag im Wiener Rathaus im Steinernen Saal von Bürgermeister Seitz empfangen. Präsident Deville und Generaldirektor Labbe dankten für die überaus gastliche Aufnahme, die die Studienkommission in Wien gefunden hat. Die Gastfreundlichkeit Wien ist weltbekannt. Die Hoffnungen der Pariser Gäste wurden aber weit übertroffen. Sie wurden in Wien nicht als Gäste, sondern als Freunde empfangen, die nun vom ganzen Herzen wünschen, dass Wien und Paris die Schwesterstädte für immer bleiben mögen, die das Band des Friedens der Freundschaft vereinigt. Bürgermeister Seitz dankte zunächst den Gästen für ihren Besuch, der im Zeichen der Freundschaft der beiden Städte Wien und Paris steht. Um dieser eine innige Pflege angedeihen lassen zu können, bedarf es vor allem der Erziehung der Jugend zu Menschen, die die hohe Idee des Friedens gegen Krieg und Gewalt verteidigen. Der Generalinspektor des technischen Unterrichtswesens Fontegne übersetzte die Reden der Pariser Gäste in die deutsche Sprache. Sektionschef Dr. Vetter die Begrüßungsansprache des Bürgermeisters in die französische Sprache. Dem Empfang wohnten unter andern Präsident Glöckel, Landtagspräsident Hellmann, Vizebürgermeister Hoss, amtsführender Stadtrat Speiser, der Obmann des Wiener Fortbildungsschulrates Abgeordneter Volkert mit Gemeinderat Täubler und Abgeordneter Sever bei.

.....

Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum in Wien. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses spricht übermorgen Sonntag um 10'30 Uhr vormittag Dr. Edgar Zilsel über "Die Entwicklung der Menschheit",

.....